



春季体育大会を開催しました!



昨年度は実施できなかった春季体育大会でしたが、今年度は昨年度の実績と反省を最大限に生かし、徹底したコロナ感染予防対策のなか、中高合同春季大会を無事に開催することができました。この学校行事を通して、クラスの仲間との親睦を深めることができ、二華全体が活気あふれる貴重な時間となりました。

高校生の部

【キンボールを使用した“きばれえ”男子】



【キンボールを使用した“きばれえ”女子】



【10人限定マスク着用“大縄跳び”】



【2グループに分けて実施した“クラス対抗リレー”】



【二華名物“落下ボールキャッチ”】



～閉会の挨拶～

皆さん、本日はお疲れ様でした。楽しんでいただけたでしょうか?今日一日を通してクラスの団結が深まったのであれば、この体育大会が成功したといえると思います。昨年度は、新型コロナウイルスによる休校の影響で、春の体育大会を実施することができませんでした。今回も数々の不測の事態を乗り越え、短い準備期間でこのように実施し、成功することができたのは、先生方、体育行事委員、陸上部、ハンド部、ソフト部、新体操部、バスケ部、バレ一部、美術部、放送部、そして何よりみなさんの協力があったからこそだと思います。ありがとうございました。コロナ禍で何が起るか分からない世の中です。しかし、私たちの青春は今しかありません。今できることの中で二華の仲間たちと、最高の時間を過ごせるように全力を尽くしていきましょう。

高校体育行事委員長

